

## PULSE by Lafon, presente en Go Mobility22

Como en la anterior edición, el stand y punto de atención al público estará situado junto al acceso del hall 1 y 2, en el Stand 2.02.

Los próximos días 27 y 28 de abril se celebrará en Irún una nueva edición de Go Mobility. Entre los 85 expositores confirmados, Lafon, como empresa perteneciente a MADIC Group, presentará sus modelos más conocidos de la gama Pulse para movilidad eléctrica. Equipos de carga eléctrica pensados para dar soluciones en espacios públicos, espacios privados como empresas, parkings o centros comerciales y, sobre todo, para estaciones de servicio.



Lafon mostrará en su stand cuatro terminales de carga eléctrica de la gama PULSE:

1. Pulse 150&300: Equipo de carga ultra-rápida. Modulable de 75 kW hasta 300 kW. Fuerte, seguro, robusto y con capacidad para recargas de 4 vehículos en DC y AC.
2. Pulse 50: Equipo de carga rápida de 50 kW con dos cargadores simultáneos en DC y AC. Equipo perfecto para estaciones de servicio.
3. Pulse GL 22: Equipo adecuado para una recarga en espacios más reducidos como hoteles, centros comerciales, empresas o consumo propio.
4. Pulse Walbox: carga hasta 22kW en AC con balanceo de carga dinámico. Perfecto para entornos comerciales y uso doméstico.

El equipo comercial de LAFON, compuesto por una delegación franco - española, estará a disposición de los visitantes para atender cualquier tipo de consulta y a los que se les podrá solicitar información adicional sobre movilidad eléctrica en el pabellón 2, stand 02.

Para la marca francesa será una nueva oportunidad para que las empresas, organismos oficiales y la estaciones de servicio de Francia y España conozcan las ventajas de los equipos de carga eléctrica Pulse by Lafon. Modelos eficientes, estéticos y seguros. Recordemos que LAFON ya tiene ubicados más de 12.000 puntos de recarga en todo el mundo.

La multinacional francesa hará una presentación oficial de sus productos en "Exhibition corner" entre las 13:00 y las 13:15h del 27 de abril, primer día de la feria.

Go Mobility se celebrará en el FICOBA (Recinto ferial de Gipuzkoa) Avda. de Iparralde 43. E-20302 IRUN, los días 27 y 28 de abril. Para público profesional en horario ininterrumpido de 9:30 a 18:00h el 27 de abril y de 9:30 a 17:00h el 28 de abril, segundo y último día de la feria.

Así mismo, les recordamos que también se presentarán las novedades de movilidad eléctrica en la 16ª edición de MOTORTEC los días 20 a 23 del mismo mes en el stand 9E02, pabellón 9 de estaciones de servicio y lavado.

### **Más Información:**

Jorge Jiménez Suárez / JP Marketing&Comunicación  
Tfno. +34 627 685 416 [jorge.jimenez@lafon.es](mailto:jorge.jimenez@lafon.es)

### **Sobre Go Mobility**

GO MOBILITY es el punto de encuentro de los principales actores públicos y privados del sur de Europa, donde las necesidades y los retos de la nueva movilidad encuentran sus soluciones.

Se celebra en el Corazón de la Erorregión Euskadi-Navarra-Aquitania y reúne a los agentes de la cadena de valor industrial y digital de la nueva movilidad, fomentando intercambios de alto valor añadido e impulsando proyectos innovadores y la transformación industrial del territorio, en base a una zona de exposición, conferencias, mesas redondas y test drive.

GO MOBILITY representa un marco privilegiado para las empresas de automoción, equipamiento eléctrico, fabricantes de baterías, proveedores de energía, empresas de infraestructuras y redes, Oil & Gas, integradores de servicios, conectividad y Big Data, instituciones públicas y operadores de flotas, ofreciendo respuestas y generando negocio entorno a vehículos, infraestructura de recarga, almacenamiento de energía para aplicaciones de tracción o de recarga, servicios de movilidad eléctrica, ecosistema global y mercados de la movilidad sostenible....

Más información en: <https://gomobility.eus/es/>

### **Sobre Pulse by Lafon**

Pulse es una marca que pertenece a Lafon Technologies (MADIC GROUP), empresa líder francesa de estaciones de servicio petrolíferas, reconocida por su experiencia en el campo de la distribución y el pago, y por sus soluciones de explotación en la nube.

Su experiencia le ha permitido desarrollar rápidamente una gama que responde a las necesidades del mercado de la movilidad eléctrica. Como agente comprometido con el despliegue de infraestructuras de recarga, en 2020 la red PULSE ya cuenta con más de 4.000 puntos de recarga de acceso público en el territorio francés y más de 7.000 puntos de recarga en el mundo.

Más información: <http://www.pulse.lafon.fr/?language=es>